

Beregnungsanlage ist fertiggestellt

Veröffentlicht am: 31.10.2024 | Autor: Olaf Hoerschelmann

Neue Beregnungsanlage beim TC Gambach fertiggestellt: Fachfirma Averbek schließt Einbau ab, Verein freut sich auf die Sommersaison 2025.

Wie geplant hat die Fachfirma Averbek den Einbau der Beregnungsanlage nach insgesamt vier Tagen und noch vor dem Wochenende fertiggestellt.

Wolfgang Schreck als technischer Beauftragter des TC Gambach und die Erste Vorsitzende Susi Wolf nahmen die Arbeiten final ab und bedankten sich bei den aus dem Ruhrpott angereisten Arbeitern der beauftragten Firma mit einem kleinen Präsent.

„Wir sind sehr zufrieden mit den Einbauarbeiten und freuen uns jetzt schon auf die Sommersaison 2025“, so der O-Ton von Susi Wolf. Wolfgang Schreck bescheinigte der Fa. Averbek eine einwandfreie Leistung. „Es macht sich einfach bezahlt, wenn man mit der richtigen Firma zusammenarbeitet“, so die Aussage von Schreck.



Das Bild zeigt v.l.: die Arbeiter der ausführenden Fachfirma Averbek, Susi Wolf, Wolfgang Schreck, sowie Thomas Wahl - der vereinsseitig wichtige Vorarbeiten durchführte.